

2学年だより

夢の宅配便

2年学年主任

水野 喜代治

運動会の練習がはじまりました！ 友情と協調！

運動会の練習がはじまりました。今週の土曜日に実施される運動会をスムーズに進行するため学年練習や全体練習が組まれています。学年練習はそれぞれ、種目ごとに担当する生徒が選ばれて、その生徒たちによって練習が主体的に進められます。運動会までの生徒の手による取り組みが城山中学校の伝統でもあります。競技のルールから説明まですべて生徒が運営していきます。3年生になると全体練習で1年生、2年生のブロックをまとめてリーダーシップを発揮します。このような自治的活動の実践の場が運動会という行事なのです。



2年生の種目担当者と体育委員の生徒は次の通りです。

体育委員…「馬場優琳さん、川合陽向さん、小川宇波さん、根上暁季ん、馬場龍之介さん、野口奈央さん」

全員リレー…「石田大和さん、松浦豪心さん、福住海晴さん」

長縄跳び…「廣瀬星流さん、蘆原尊さん、笠利理人さん」

綱引き…「三浦遼太さん、入江杏さん、服部慧一さん」

タイフーン…「大川偉智さん、秋山陸玖さん、高久綾美さん」

メディシンボール…「小高颯太さん、水島奏音さん、晶貴飛羽雅さん」

ブロックリレー「露木徳太郎さん、朝倉琉晴さん、梶陽斗さん」

以上の人を中心になって学年練習を計画しています。第一回の練習で集合と整列が自分たちで意識して並べなかつたので、学年体育委員長の川合さんが「整列をもっと意識してください！」と全体に投げかけました。第二回の今日の学年練習では、整列の2分前には全体が並べていてスムーズに練習をすることができました。すぐに、自分たちの集団の問題を修復できるのはさすがだなと感心しました。

今日の学年練習は、長縄跳びをしました。予想していたよりどのクラスも心を合わせて飛べていたのでびっくりしました。昨年、苦労しながら長縄の練習をしたことが生きているなと思いました。150回を目指して頑張ってみてください。頑張れ！黄色学年！